



Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 12. Juni 2018

Liegenschaft Dorfstrasse 12, Metzgerei

Es freut den Gemeinderat, dass mit der Lägeremetzg GmbH ein Mietvertrag für die Lokalitäten der Metzgerei unterzeichnet werden konnte und somit ein nahtloser Übergang des Metzgereibetriebes gewährleistet wird. Als nächstes wird die Vermietung der darüber liegenden Wohnung angegangen.

Austausch mit den Ortsparteien

Der Gemeinderat traf sich am Dienstagabend, 5. Juni 2018, mit den örtlichen politischen Gruppierungen zum Austausch und informierte über die aktuellen Themen zum Gemeindegeschehen.

Waldarbeitstag

Am vergangenen Donnerstagvormittag, 7. Juni 2018, fand der alljährliche Ehrenderer Waldarbeitstag mit Vertretern aus Behörden, Jagd und dem kantonalen Kreisforstamt statt. Betriebsleiter Felix Stauber vom Forstbetrieb Studenland erzählte Wissenswertes und Spannendes über die Waldbewirtschaftung. Auf dem Rundgang im Schladwald und Wieholz wurden die verschiedenen Holzarbeiten besprochen und besichtigt. Der Gemeinderat dankt dem Forstbetrieb für die Einladung und den interessanten Austausch.

Gratulation an Team Mindfactory

Das Team „Mindfactory“ hat am internationalen Robotikwettbewerb, dem sogenannten „First-Word-Festival“ in Detroit (USA) den hervorragenden 2. Platz in der Kategorie „Mechanical Design“ erreicht hat. Zudem erzielten sie in der Kategorie „Robotgame“ den 5. Schlussrang. Alle kennen Legosteine, trotzdem ist es immer wieder spannend zu lesen und zu hören, was man mit diesen kleinen Steinen alles bauen kann. Der Gemeinderat gratuliert dem ganzen Team herzlich.

Klasse 6b holt Vize-Schweizer Meister im Schulhandball

Als Aargauer Meister haben sich die beiden Schulklassen 4b und 6b für die Schweizermeisterschaften vom vergangenen Wochenende am 9./10. Juni 2018 in Volketswil qualifiziert. Die Klasse 4b von Frau Hochreuter erreichte den guten 7. Rang. Die Klasse 6b von Frau Unverzagt wurde Vize-Schweizermeister und holte die Silbermedaille nach Ehrendingen. Der Gemeinderat gratuliert der Klasse 6b herzlich zu diesem sensationellen Erfolg.

Animierte Drachenshow verzaubert Zuschauer

Vergangenen Freitagabend lud die Kulturkommission zur Vernissage ins Gemeindehaus Unterdorf. Zahlreiche Besucher fanden den Weg an den gelungenen Anlass und liessen sich von der animierten Installation über die „Heidewiibli-Sage“, vom Farbenspiel, von den tanzenden Figuren, den fauchenden Drachen und dem Hörspiel bezaubern. Der Gemeinderat dankt der Kulturkommission und der Schule für die äusserst eindrückliche Arbeit. Die 10-minütige Schau kann weiterhin im Gemeindehaus besucht werden und läuft auf Knopfdruck automatisch.

WM BAR

Verfolgen Sie die Fussballweltmeisterschaft (14. Juni bis 15. Juli 2018) in Russland live auf einer Grossleinwand auf dem Kiesplatz Oberdorf in Ehrendingen. Das Public Viewing öffnet jeweils 30 Minuten vor Spielbeginn und schliesst 30 Minuten nach Spielschluss. Geniessen Sie während des Spiels ein frisches Getränk von der Bar und etwas Feines vom Grill. Am 15. Juni steigt die grosse Eröffnungsparty. Auch am Finaltag wird gefeiert.

Die Veranstalter Christian Gränacher, Peter Frei, Chirstoph Schmid, Daniel Gränacher und Dominik Buntschu freuen sich auf spannende Spiele und Ihren Besuch!

Korrigendum Gemeindeversammlungen

In der letzten Rundschau wurden falsche Traktanden für die Gemeindeversammlungen abgedruckt. Hier und auf Ihrer Einladung finden Sie die korrekten Traktandenlisten:

Ortsbürger-GV, Freitag, 15. Juni 2018, 20.00 Uhr, Schützenstube Sackhölzli

1. Protokoll vom 20.11.2017
2. Rechenschaftsbericht 2017
3. Jahresrechnung 2017
4. Budget 2019
5. Mitteilungen, Umfrage und Verschiedenes

Einwohner-GV, Montag, 18. Juni 2018, 20.00 Uhr, Turnhalle Chilpen

1. Protokoll vom 20.11.2017
2. Rechenschaftsbericht 2017
3. Jahresrechnung 2017
4. Kreditabrechnungen
5. Sanierung Sport- & Erholungszentrum Tägerhard, Wettingen. Finanzierungsbeitrag
6. Mitteilungen, Umfrage und Verschiedenes

Der Gemeinderat freut sich über Ihren Besuch an den Gemeindeversammlungen.

Wespen, Bienen und Hornissen

Jeden Sommer machen viele von uns unangenehme Bekanntschaften mit Wespen, Bienen und Hornissen. Vor allem die Wespen bauen ihre kunstvollen Nester auch schon mal in häuslicher Umgebung, sei es unter dem Dach, im Rollladenkasten oder gar unter der Erde. Womöglich noch durch süsse Düfte ins Haus gelockt, macht die Präsenz von Wespen viele von uns nervös, da ein Stich der nicht immer berechenbaren Tiere zu erheblichen Nebenwirkungen führen kann. Müssen Wespennester in der Nähe der Wohnung entfernt werden, dann am besten durch die Feuerwehr.

Die Feuerwehr Ehrendingen-Freienwil kann Ihnen in den meisten Fällen das Wespennest entfernen, oder zumindest die Population abtöten. Am Abend, wenn alle Wespen im Nest sind, wird das Nest und der Eingang mit einem Insektizid eingesprüht. Die hochwirksame Tinktur lässt die Wespen innerhalb Minuten absterben.

Zur Deckung der Kosten stellt der Ausführende diese Dienstleistung in der ersten ½ Stunde mit Fr. 40.00 und jede weitere ¼ Stunde mit Fr. 10.00 in Rechnung, zuzüglich Verbrauchsmaterial.

Zögern Sie nicht die Feuerwehr zu kontaktieren: Stefan Hänzi, Mobile 079 639 79 14

Nächste Termine

<i>Datum</i>	<i>Zeit</i>	<i>Anlass</i>	<i>Ort</i>
14.06.2018 – 15.07.2018	ab 15.30	WM BAR; Ehrendingen zeigt Public Viewing	Kiesplatz Schule Oberdorf
15.06.2018	20.00	Ortsbürgergemeindeversammlung	Schützenstube Sackhölzli
17.06.2018	17.00	2. Ehrenderer Kirchenkonzert 2018 der Kath. Kirchgemeinde	Kath. Kirche
18.06.2018	08.30 – 11.30	Mütter- und Väterberatung Bezirk Baden (mit Voranmeldung)	Ökumenisches Kirchenzentrum
18.06.2018	20.00	Einwohnergemeindeversammlung	Turnhalle Chilpen